
  G e m e i n d e H a l l i g H o o g e  
Bau-, Umwelt- und Agrarausschuss 
            - Der Vorsitzende -  

1 

Niederschrift 
über die Sitzung des Bau-, Umwelt- und Agrarausschusses 

Hallig Hooge am Dienstag, den 11. Juni 2019 
im Leseraum, Hanswarft Mitte 

 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende:  22.49 Uhr 
 
Teilnehmer: Dirk Bienen-Scholt (Vorsitz) 

Jan Dell Missier (stellvertr. Vorsitz) 
    Hartwig Binge 
    Michael Klisch 
    Hauke Ketelsen 
     Sandra Wendt 
                           Matthias Bendixen 
 
Gemeindevertretung: Bürgermeisterin Katja Just 
 
Von der Verwaltung:  Jens Güntner, Protokollführer 
 
Zuhörer/innen:  1 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie der form- und 
fristgerechten Einladung 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Feststellung des Protokolls vom 19.02.2019 
4. Anfragen aus der Öffentlichkeit 
5. Sachstand Baumaßnahmen 
6. Haushalt 2019 
7. Verschiedenes 

 
TOP 1     Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie  
                der form- und fristgerechten Einladung 
 
Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder. Er stellt fest, dass  
form- und fristgerechte eingeladen wurde. Die Beschlussfähigkeit des Ausschusses  
wird festgestellt. 
 
TOP 2     Genehmigung der Tagesordnung 
 
Es wird festgestellt, dass das Protokoll von der Sitzung vom 19.2.2019 noch nicht 
vorliegt. Die Tagesordnung wird dementsprechend geändert, das Top 3 entfällt. 
Die übrigen TOP´s verschieben sich entsprechend. Der Ausschuss stimmt einstimmig zu! 
 
TOP 4     Anfragen aus der Öffentlichkeit 
 

• Entfällt, da zu diesem Zeitpunkt noch keine Öffentlichkeit anwesend war. 
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TOP 5     Sachstand Baumaßnahmen 
 
        Aufwarftung:  Aufwarftung ist insgesamt im Verzug, Befürchtung höherer Kosten 
                                  Ca. 2/3 des Sandes sind eingespült 
                                  Differenzen bei der Beurteilung des Sackmaßes  
                                  Rechtzeitige Ansähung wird bezweifelt 
        Markttreff:         Edeka Markt weitgehend fertiggesellt 
                                  Treffbereich bis auf wenige Elektroarbeiten fertig 
                                  Mangelbedingter Baustopp in den Wohnungen  
        Breitbandausbau:  Maßnahme für 2020 geplant 
 
TOP 6     Haushalt 
 
• Sanierung der Gemeindestraßen: 1.000.000,-- Euro 
• Neugestaltung Renovierung „Uns Hallig Hus“: Soll in Teilschritten 2020/2021 

vorgenommen werden. Standort der Werkstatt soll neu überdacht werden. 
20.000-- Euro 
Neubau der Lichtanlage auf den Warften: Bauausschuss empfiehlt Neubau der  
                                                                          Lichtanlage auf der ganzen Hallig 
                                                                          50.000-- Euro 

• Ausbau der Garage der KiTa: 20.000-- Euro 
• Halligschule: Diskussion über Wiederaufbau der Schulküche ggfls. auch zur Nutzung 
•                         für generationsübergreifende Projekte                                                                      
• Anschaffung neuer Heck Tore für die Warften: Angebote sollen eingeholt werden  
• Umgestaltung des Bereichs des Anlegers: 50.000-- Euro 
• Zuwegung Badebucht :Der bereitgestellte Haushaltsposten muss noch ausgeführt  
•                                         werden 
• Markttreff: Einstellen als neuen Haushaltsposten in den Haushalt 2020  
• Baumkletterer zur Biike 2020: ca. 4.000,00-- € 

 
TOP 7     Verschiedenes  
 
• Oberflächenentwässerung auf der Ockenswarft: Rückflussklappe muss vom Sand   
•                                                                                      gereinigt werden  
•                                                                                      Grundsätzliche Prüfung der   

                                                                                             Zuständigkeit 
 

Zeitnahes Mähen des Rasens auf dem Grundstück der Halligschule 
 
Halligkaufmann: Klärung der Vermarktung des gemeindeeigenen Inventars 
 
Kurzer Bericht der Bürgermeisterin zu gemeindeeigenen Liegenschaften 
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Mit einem Dank an die Anwesenden schließt der Vorsitzende die Sitzung um 22.49 Uhr. 
 
 
              
Dirk Bienen-Scholt Jens Güntner 
Vorsitzender Protokollführer 
 


